
Из рассказов
частного трейдера

Свилен Димитров



…я всегда был очень 
далек от математики и 
точных наук, в школе 
моя любовь лежала к 
литературе, истории и 

философии. 

До сих пор помню, в 
каком я был шоке на 

первом курсе 
экономики, когда 

профессор говорил про 
экономические 
индикаторы и 

предельную полезность, 
а я думал: „Блин, как и 
зачем я сюда попал?!“



…Шел 1997 год и 

гиперинфляция в 

стране. 

Я каждый день смотрел, как

менялся курс доллара к

болгарскому леву и

подсознательно понимал,

что на этом можно и нужно

зарабатывать.

Я завел себе тетрадь, начал

каждый день записывать

котировки и прикидывать,

сколько могла бы составить

моя прибыль если бы я вчера

продал левы за немецкие

марки, а сегодня бы

обменял их обратно.

В 1999 году я пошел к папе и

выпросил у него 200$ на

инвестиции. С этими

деньгами я пошел в банк и

купил трехмесячные

государственные ценные

бумаги. Это и был мой

первый раз. Через 3 месяца

я забрал прибыль и уже на

следующий день отдал ее

другу на ремонт его автомобиля, который я умудрился разбить. От 200

долларов остались 100…

В конце 1999 я стал счастливым обладателем домашнего Интернета, где я и

проводил все свободное от лекции время. Тогда я наткнулся на рекламу, в

которой было написано, что можно зарабатывать на ФОРЕКС. Прямо так и

было написано: «Заработай на Форекс!» Я сразу кликнул на ссылку и начал

читать, что же такое Форекс. Скачал терминал и… И ни хрена не понял.

Оставил его и кинулся искать хоть какую-нибудь информацию о том, как

можно торговать и зарабатывать. Это было очень сложно – информации

практически не было.



После нескольких практически бессонных недель возле компьютера я

скачал ее – моя первая книга о валютных рынках. Следующие 3 дня я не

спал и не отходил от монитора. Я прочитал эту книгу 3 раза, а некоторые

моментов перечитывал буквально до дыр. Периодически ходил на балкон

курить и думать о своем светлом будущем.

В это время я уже потренировался на демо и стал открывать позиции, как

профессионал (по крайней мере, так я тогда думал).

«Все, хватит, мне нужен реальный счет!» - отец дал мне 200$, и я сходил и

открыл свой первый реальный счет! На дворе была весна 2000 г. Вернулся

домой и сразу открыл свою первую реальную сделку – Sell EUR/USD…

Почему, как, откуда - не знаю… объем 0,2 лота!!!! Стоп-ордер – нет, конечно!

Заработал 2$ и закрыл позицию!

Сразу открыл вторую сделку… и

понеслась…

За 2 месяца я полностью

уничтожил свой депозит, потом

подработал, накопил деньги и

снова в бой. На этот раз я

продержался 5 месяцев перед

сливом.

Все это время я читал все, что мне

попадалось на глаза. Я искал

информацию круглосуточно,

читал, применял на практике

разные стратегии… Каждую

стратегию, каждый индикатор я

проверял на реальном счете…

Практически круглосуточно я не

отрывал глаз от графиков. На

моем терминале были

установлены 8 индикаторов, не

считая скользящих средних!!!



Стал торговать реже, взял за правило всегда ставить стоп-ордера и перешел

на дневные графики. Вдруг начало постепенно получаться. Я начал закрывать

недели в плюс, месяцы в плюс. На болгарской бирже дела шли отлично, но

там причины были немного другие.

До этого момента в голове царил абсолютный хаос и затмение, но

постепенно все детали вставали на свои места.

Торговал на минутном и пятиминутном графике, иногда переходил на 30-

минутный и часовой… Я знал, что существует некий Грааль, который

используют большие игроки. Просто я его еще не нашел.

Бил Вильямс и фракталы оставили у меня огромное впечатление. Я выучил эту

тематику наизусть и начал комбинировать с Фибоначчи, пивот поинтс,

волновым анализом… Все было отлично… В теории… А вот реальный счет

таял медленно, но постоянно.

После очередного слива и очередного пополнения я с яростью поглощал

любую информацию о трейдинге. Смотрел графики и читал, когда был не у

компа. Распечатывал себе эти графики и изучал их на бумаге. С тех времен

у меня хранится порядка 3000 страниц с графиками.

Я знал много. Даже не так. Теоретически я знал очень много о трейдинге и

пришел к выводу, что у меня не получается регулярно зарабатывать только

потому, что у меня нет нормального депозита. Вот где собака зарыта!

Депозит надо увеличивать! Как? Если я буду работать и откладывать деньги,

придется ждать ооочень и оочень долго! Буду брать кредит! А че плохого?

Ничего! Буду делать по 20 пипсов в день и буду возвращать, а на остальные

деньги буду жить нормально! …Тогда я не знал, что это будет самое

неправильное решение в моей жизни.

Пообещал себе, что беру кредит и пробую... в последний раз. Если не

получится, значит не мое это дело. Взял кредит и положил его пополам на

Форекс и на болгарский фондовой рынок. Купил себе книжки Лари

Вильямса и…

Был поражен… был в шоке!!!!!
Я убрал с графика все индикаторы, тем более что на болгарской бирже они

были абсолютно не нужными.



Месяц я ездил по 
Болгарии. Отдыхал 

и думал… Думал и 
отдыхал… 

Потом вернулся домой, купил билет и

поехал в Россию. Хотел увидеться с

друзьями и просто в корне поменять

обстановку. Там я познакомился с

Олей…

Оля была профессиональным

трейдером (это мне предстояло узнать

позже). Познакомились, пообщались

обо всем понемногу. Я похвастался,

что я занимаюсь трейдингом. Она

сказала, что тоже торгует. Я

высокомерно включил ноут, открыл

график евро/доллар и начертил

восходящий канал на паре. Потом

поставил разметку Фибоначчи и

объявил, что цена завтра улетит вверх.

Она улыбнулась и сказала:

"посмотрим". Все это происходило в

кафе "Сибирская корона" в Томске.

Когда доели и допили заказанные

ранее вкусняшки, она пригласила

меня к себе домой, показать свое

рабочее место.

Два огромных монитора, стол и стул.

Она торговала американские бумаги

и фьючерсы на CME.

Начала рассказывать и показывать…

Время пролетело незаметно. Когда я

посмотрел на часы, было уже 7 утра. У

меня не хватало терпения снова с ней

встретиться.

В это время мне пришлось пережить

личную драму, меня бросила моя

подруга.



На следующий день я рассказал

ей подробно о своем трейдинге и

о своих позициях… Она выслушала

меня внимательно, не перебивая и

сказала:

- Торгуешь много, торгуешь с

эмоциями, ты нетерпеливый…

- А как? Как, Оля, торговать без

эмоций, ведь там мои деньги?!

- Это ошибка. Эмоции – это враг

трейдера. Трейдинг должен быть

скучным. Сначала ты должен

изменить свое мышление и

восприятие трейдинга. Когда мы

говорим о краткосрочных

сделках, единственное, чем ты

можешь управлять – это твой

риск. Мы не управляем

деньгами, мы управляем

рисками. Запомни это!

- Хорошо, Оль, смотри

евро/доллар. Что скажешь?

- Скажу, что вероятность

повышения пары примерно чуть

больше, чем вероятность

понижения. Я бы не стала

открывать позицию.

- Подожди, ты давно торгуешь и

шанс, что ты не права очень

маленький… Почему не

откроешь позицию?

- Да, я торгую давно, но шанс, что

я не права около 50%.

- Оля, честно, я не очень понимаю

тебя, но очень хочу посмотреть,

как ты торгуешь. Я очень хочу,

чтобы ты меня научила тонкостям

трейдинга, которые ты знаешь.

Пожжжжаааалуйста!

- Смотри, я не могу 

тебя научить 

торговать, но я могу 

помочь тебе 

научиться 

правильно думать в 

трейдинге. 

- Хорошо, я готов! 



Я думал остаться 

на месяц, а остался 

на 3 месяца.

Все это время мы гуляли, говорили о трейдинге и не только, торговали вместе.  

Я познакомился и с другими трейдерами, особо хочу отметить знакомство с 

Герчиком Александром Михайловичем, который говорил примерно те же 

самые вещи, что и Оля, но более жестко и бескомпромиссно.

Потом мы встречались с Олей много раз и в России, и в Болгарии. 

Единственное, о чем я жалею – это то, что не встретил ее раньше. Это 

сэкономило бы мне очень много нервов, времени и денег.



Я ни в коем случае не гуру

трейдинга. Я себя таким не

считаю.

Закончу я так. Если Вы хотите

стать настоящим трейдером и

зарабатывать на этом деньги,

найдите себе ментора, коуча,

наставника. Назовите его как

хотите. Он сэкономит Вам время,

деньги и нервы. Трейдинг – это

бизнес. Трейдинг – это

профессия. Трейдингу нельзя

научиться в книгах. Вы можете

прочитать 400 книг о трейдинге и

не сдвинуться с места.

В конце 2007 года у меня были

очень большие позиции на

фондовом рынке, примерно в

сентябре я вышел из них

полностью... Потом начался

кризис и мне предложили

устроиться на работу в

Commerzbank Berlin дилером, я

согласился и с этого момента

начал узнавать рынок изнутри.

Позже я работал и риск

менеджером в этом же самом

банке и все это время

продолжал торговать на своих

собственных счетах. Потом я

решил бросить это дело, и

открыть компанию с услугами

доверительного управления и

финансовыми консультациями.

На данном этапе я составил и

управляю 96 инвестиционными

портфелями, а так же

занимаюсь доверительным

управлением в трейдинге. Общая

сумма в управлении свыше 1 200

000 $.

Я просто один 
хороший трейдер.



В заключении хочу 
сказать, что трейдинг –
это самая лучшая 
профессия в мире!

Я в этом убежден и безумно рад, что я смог 

освоить эту профессию. Это самый лучший 

бизнес, в котором нет и никогда не будет 

потолка развития и прибыли. 

Следуйте своим мечтам, будьте смелыми в 

своих мечтах и двигайтесь вперед. Развивайте 

свои умения каждый день и Вы обязательно 

придете к результату. Ваш успех в конце пути, он 

не двигается, он стоит и ждет на своем месте. 
Вам просто нужно идти не останавливаясь. Вам 

просто нужно осилить дорогу. А итог Вашего пути 

вознаградит Вас сполна за все потраченные 

усилия.



https://www.infoclub.info/

group/managingtrader/

Смотрите 

обучающие 

материалы в 

группе 

«Управляющий 

Форекс-трейдер 

2021»

https://www.infoclub.info/group/managingtrader/

